
Dieu créa l’homme pour vivre en 
communion avec lui. Malheureusement, 
le péché les sépara (Genèse 3:3). Par 

amour pour l’homme, Dieu fit la promesse de 
Genèse 3:15 où il est écrit: «Je mettrai inimitié 
entre toi et la femme, entre ta postérité et sa 
postérité: celle-ci t’écrasera la tête, et tu lui 
blesseras le talon.» 

Dans Romains 5:8, la Bible dit: «Mais Dieu 
prouve son amour envers nous, en ce que, lorsque 
nous étions encore des pécheurs, Christ est mort 
pour nous.» 
Au temps marqué par Dieu, il envoya son fils 
dans ce monde. C’est ainsi que dans Luc 19:10, il 
est écrit: «Car le Fils de l’homme est venu chercher 
et sauver ce qui était perdu.» 

Ce message tournera autour de 4 points:

1. Jésus Christ est venu nous 
chercher
 
Jésus a été envoyé par son père dans le monde 
pour chercher les perdus. C’est ainsi qu’il allait 
partout dans le monde annonçant la bonne 
nouvelle. Dans Actes 10:38, la Bible dit: «Vous 
savez comment Dieu a oint du Saint-Esprit et 
de force Jésus de Nazareth, qui allait de lieu en 
lieu faisant du bien et guérissant tous ceux qui 
étaient sous l’empire du diable, car Dieu était avec 

lui.» Il profitait des toutes les occasions pour 
accomplir la mission de Dieu. Remarquez que 
là où se trouvait Zachée, il n’avait pas le moyen 
d’approcher Jésus et même quelqu’un passerait 
sans se rendre compte de sa présence. Mais 
Jésus dans son omnipotence et omniscience et 
surtout par rapport au plan du Salut savait que 
Zachée était sur l’arbre. Souvenons-nous que 
Saül était caché derrière les bagages et David 
était en train de paître les troupeaux alors qu’on 
devait l’oindre.

Dieu sait où nous trouver. 

Jésus est passé par la Samarie pour rencontrer 
la femme samaritaine ainsi que d’autres 
samaritains. Quelquefois nous faisons la volonté 
de Dieu sans le savoir. 
Au terme de sa mission sur cette terre, dans Jean 
19:30, il dit: « Tout est accompli », comme pour 
dire Père, j’ai achevé ma mission et aux disciples, 
il dit: « Comme le père m’a envoyé, moi aussi je 
vous envoie » (Jean 20:21). Nous sommes sauvés 
pour emmener les autres au Salut. Dieu a un plan 
pour chaque vie. C’est pourquoi il te demande 
d’aller chercher ton prochain pour qu’il le sauve. 
Qui est ton prochain? Ton prochain, c’est tout 
celui que tu côtoies; c’est celui ou celle qui vit 
avec toi; c’est ton voisin, ton frère, ta sœur, ton 
collègue de service. De quoi Jésus veut-t-il le 
sauver?



2. Jésus veut le sauver du péché

Le péché est l’ennemi commun de l’homme. Il 
est bon, succulent mais mortel. Dans Romains 
3: 23, la Bible dit: «Car tous ont péché et sont 
privés de la gloire de Dieu.» Romains 6:23 ajoute 
: «Car le salaire du péché, c’est la mort; mais le 
don gratuit de Dieu, c’est la vie éternelle en Jésus-
Christ notre Seigneur.» L’âme qui pèche est celle 
qui mourra.  
Hébreux 2:3, renchérit en disant: «Comment 
échapperons-nous en négligeant un si grand 
salut, qui, annoncé d’abord par le Seigneur, nous 
a été confirmé par ceux qui l’ont entendu?» Le 
Salut que Dieu donne est grand et si nous le 
négligeons nous n’échapperons pas à l’enfer.
Nous pouvons voir les exemples de Zachée (Luc 
19: 1-10) et du paralytique (Marc 2: 1-10)

3. Jésus veut le sauver des 
situations difficiles

Jésus ne nous sauve pas seulement du péché 
mais aussi des circonstances difficiles.

Le monde est plein d’embûches, plein de pièges 
mais Jésus veut nous sauver de tout cela. Jésus 
sauve de toutes sortes de  maladies et de toutes 
les situations difficiles. 

Voici quelques exemples : 
- La femme adultère (Jean 8:1-11);  
- La femme à la perte de sang (Marc 5:25-35); 
- L’aveugle Barthimée (Marc 10:46-56) et  

- Le fou de Gadara (Marc 5:1-20).

4. Jésus veut le sauver de la 
mort 

L’homme sans Christ est mort. Il y a la mort 
physique et la mort spirituelle. Mais Jésus sauve 
de tout. Pour un chrétien, la mort physique 
est un passage d’un monde à un autre et la 
cessation de la vie dans un corps. Mais la mort 
spirituelle est la séparation totale d’avec Dieu. 
Cette dernière est la plus dangereuse. Jésus veut 
sauver de la mort spirituelle parce qu’il désire 
passer l’éternité avec nous. Si quelqu’un meurt 
physiquement sans faire la paix avec Jésus, il est 
aussi mort spirituellement. Mais si quelqu’un 
s’est réconcilié avec Jésus avant sa mort physique, 
même s’il meurt physiquement, il n’est pas mort 
spirituellement. Son éternité auprès du Seigneur 
Jésus lui est assurée.

Luc 15:8-10 dit: « Ou quelle femme, si elle a dix 
drachmes, et qu’elle en perde une, n’allume une 
lampe, ne balaie la maison, et ne cherche avec 
soin, jusqu’à ce qu’elle la retrouve? Lorsqu’elle l’a 
retrouvée, elle appelle ses amies et ses voisines, et 
dit: Réjouissez-vous avec moi, car j’ai retrouvé la 
drachme que j’avais perdue. De même, je vous le 
dis, il y a de la joie devant les anges de Dieu pour 
un seul pécheur qui se repent.» 
Nous sommes comme cette pièce, nous 
réjouissons le cœur de Jésus. De même que Jésus 
nous a trouvé, nous devons faire de même en 
apportant aux autres la bonne nouvellle.

POINT DE DECISION
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